
大阪市中央区 学校訪問 

 

Ａ小学校 

教頭先生の対応でしたが１時間以上話せました。 

1.万博には行くと返事したけれど、初めてのイベントでどれだけの人が来るか分からない。バスも

遠くの学校優先で電車になる。バスは無理だろうし看護の面も心配。５年生の今年の林間学校のバ

ス確保さえ未定。万博のバス負担は別予算が出るだろと聞いているから保護者負担はないでしょ

う。 

2.保護者からは行くのですか？とはいわれている。 

3イベントを観るのは素晴らしいが低学年にはどうかと思う。 

4.ガス爆発、防災計画、ゲート前からバスで行った場合３０分かかるし、熱中症の心配などのマイ

ナス面を話していくと、交野市のように一斉に行かないという判断をしてくればいいですが、逆に

連れて行ってという保護者も出てくるかもしれないと苦しい本音を話された。 

この件については職員会議では話し合いをして意見も色々でた。 

5.学校では、水筒はお茶以外の熱中症予防のポカリも持って来てもらうし、校庭も短時間しか出し

ていない。 

6.教頭先生は他の仕事からの教員となった方でそういう意味で苦労してなった方で話も否定せず

聞いてくれた。 

 

（感想）万博動員にはとても納得はされてない様子でこちらが伝えた事で学校の判断に即応えては

くれなくても又話に行くことの大切さを改めて感じました。 

 

Ｂ小学校 

チケットを確保するために行く方向で返事をするとの事。下見出来ない事等も話し、危険性をうっ

たえましたが、遠足する事そのものにリスクがありと、普通の遠足と同じように捉えられていまし

た。 

 このように皆さんからの意見(一般的な)はありがたい、何かあればどんどん言って来てください

と社交辞令的に言われていました。 

 

Ｃ小学校 

ホンネはＡ小学校ほど出さない校長でした 

「中央区は揃えて（どの学校もまとまって）行く」と返事。「何もわからないので」と言われた。 

 

（感想）本音は行きたくないのかな、と思いました。 


